
Feria del libro número 40

de Mérida

Templo de Diana

del 5 al 9 de mayo

de 2021

- Programa de actividades -

Hora Miércoles 5 de mayo Jueves 6 de mayo Viernes 7 de mayo Sábado 8 de mayo Domingo 9 de mayo

10 
de la 

mañana

              De Boca en Boca. 
          Tradición Oral.

Taller 
para personas adultas
en el Rincón Literario.

Organizado 
por la Asociación 

de Gestores Culturales 
de Extremadura.

              De Boca en Boca. 
          Tradición Oral.

Taller 
para personas adultas
en el Rincón Literario.

Organizado 
por la Asociación 

de Gestores Culturales 
de Extremadura.

11 
de la 

mañana

 Actuación 
             de la Asociación 

Folklórica y Cultural
Nuestra Señora 
de la Antigua.

 Actuación 
de la Banda 
de Música 
de Mérida.

12 
menos 
cuarto 
de la 

mañana

       Presentación 
  de la obra:

    Perdedores
de Anabel Rodríguez.

       Presentación 
  de la obra:

    El Templo de Diana 
de Mérida

de Rubén Cabecera Soriano.

12 
de la 

mañana

  Encuentro 
       con personas 

      que trabajan en el 
sector de la literatura
para hablar de la obra 

Madres del Mundo. 
La leyenda 

del hilo invisible
de Violeta Monreal

en el Centro Cultural 
Alcazaba.

              De Boca en Boca. 
          Tradición Oral.

Taller 
para personas adultas
en el Rincón Literario.

Organizado 
por la Asociación 

de Gestores Culturales 
de Extremadura.

       Presentación 
              de la adaptación 

          a Lectura Fácil
  de la obra: 

Los Viajes de Gulliver
por Miguel Gómez 

de Andrea “Gol” 
y Alex de la Fuente
de Plena Inclusión 

Montijo.

              De Boca en Boca. 
          Tradición Oral.

Taller 
para personas adultas
en el Rincón Literario.

Organizado 
por la Asociación 

de Gestores Culturales 
de Extremadura.

       Presentación 
  de la obra:

El Club 
de las Cuatro Emes

de Juan Ramón Santos.

      Presentación 
 de la obra:

Albert Zimmer 1. 
La bruja 

de Berchtesgaden 
de Beatriz Osés.

12 y media 
de la 

mañana

       Visita guiada 
          a la exposición 

  de la obra:
Madres del Mundo. 
Un espacio seguro.
de Violeta Monreal

en el Centro Cultural 
Alcazaba.

       Presentación 
  de la obra:

Cambiar la vida, 
cambiar la historia

de Manuel Vázquez.
Presentarán la obra: 
José Manuel Martín 

y Joaquín Recio.

        Presentación 
        y cuentacuentos de:

Dientes 
y su cumpleaños
de Gema Galván 

en el Rincón Literario.

       Presentación 
  de la obra:

Benjamín Wilson 
y el caso 

de la mano maléfica 
de Beatriz Osés.

1 
de la tarde

       Presentación 
  de la obra:
Ciudadanía 

y voluntariado sénior 
en la sociedad telemática
de Santiago Cambero.

       Presentación 
  de la obra:

La dama pálida 
de Mario Peloche 

Hernández.

1 y media
de la tarde

        Presentación 
   de la obras:

Paredes que hablan
de la Agencia Extremeña 

de Cooperación 
Internacional 

para el Desarrollo.
Isabel Gil Rosiña 

y Antonio Rodríguez 
presentarán la obra.

Y Desde el sur 
de Miguel Salavert.

      Presentación 
 de la obra:

              Letras 
para los Objetivos 

de Desarrollo Sostenible .
Gabino Sánchez, 

Juan Carrillo, 
Susana Martín Gijón, 

Chus García, 
Antonio Orihuela 
y Mario Lourtau

presentarán la obra.

2 
de la tarde

       Presentación 
  de la obra:

Otra Extremadura de 
Manuel Cañada.

Presentación de la obra:
           #mehequitado 
         Términal Tour 

de Felipe Zapico Alonso.

5 y media 
de la tarde

        Presentación 
       de la Revista 
de Investigación 
Saber Popular

de la Federación 
Extremeña de Folklore.
Juan Rodríguez Pastor 
presentará la revista.

       Presentación 
  de la obra:
Imposible 

de Paco Giraldo 
Sánchez.

Fernando Blanco 
presentará el acto.

6 
de la tarde

      Presentación 
 de la obra:

Cómo evitar la tercera 
colonización energética 

de la región
del Club Senior 

de Extremadura.

       Presentación 
 de la obra

Madres del mundo. 
¿Sabes lo mucho 

que vales?
de Violeta Monreal.

       Presentación 
   de la obra:

Cuaderno de sombrario 
de Julio César Galán.

        Presentación 
   de la obra:

Tito Andrónico 
de Shakespeare
de Nando López 

y José Vicente Morión.

           Y taller Infantil: 
               Leer 

con los cinco sentidos
dirigido 

por Carmen Ibarlucea
en el Rincón Literario.

Marino González, 
realizará 

    una lectura 
       dramatizada, 

es decir, una lectura 
imitando las voces 
de los personajes,
de la obra Aquiles. 

           Y taller Infantil: 
               Leer 

con los cinco sentidos
dirigido 

por Carmen Ibarlucea
en el Rincón Literario.

6 y media 
de la tarde

        Presentación 
  de la obra:

Diario de Campaña 
de Ramón Besonías.

       Presentación 
      de las obras:

Frontera, mi frontera 
de Jaime Covarsí.
Y Lo que no será 

de Antonio Reseco.

       Presentación 
               del libro 

   de poemas
Siega Verde: 

para un mundo 
decepcionante

de Caridad Jiménez 
Parralejo.

       Presentación 
      de las obras:

El sueño es un espejo 
de Rosa Lencero.
Y Autosugestión 

de José A. Cáceres.
Emilia Oliva 

presentará el acto.

7 
de la tarde

      Presentación 
     de las obras: 

La nostalgia del lobo 
de Crescen García

Y Emociones 
y sentimientos 

de Carmen Artaloytia.

       Presentación 
      de las obras:

Intempesta nocte 
de Irene García Cabello.

Y La puerta 
de la traición 

de Salvador Vaquero.

       Presentación 
  de la obra:

Corazón convulso 
de Eladio Méndez.

       Presentación 
  de la obra:

Altiva Emérita 
de José Miguel Núñez.

      Presentación 
     de las obras:
Lady Galatea 

de Miguel Ángel 
Sánchez Rafael.

Y Simón, El Verderer 
de Antonio Gutiérrez.

7 y media 
de la tarde

      Presentación 
de la obra:

Ese silencio exigente 
de Carmen Ibarlucea.

       Presentación 
  de la obra:

Trasposiciones 
de Antonio Rivero.

       Presentación 
  de la obra:

Paseo literario 
por Mérida 

de Magdalena 
Ortiz Macías.

       Presentación 
  de la obra:

Tiempos convulsos 
de Ana Castillo.

            Y taller Infantil: 
               Leer 

con los cinco sentidos
dirigido 

por Carmen Ibarlucea
en el Rincón Literario.

       Presentación 
  de la obra:

Medea a la deriva 
de Fermín Solís.

           Y taller Infantil: 
               Leer 

con los cinco sentidos
dirigido 

por Carmen Ibarlucea
en el Rincón Literario.

8 
de la tarde

      Inauguración 
de la Feria

         y presentación 
de la obra:
Una mujer 

en la garganta 
de Marwan.

Presentará: Ana Pecos.

       Presentación 
  de la obra:

Las armas de la luz 
de Jesús Sánchez Adalid.

Cristóbal Antonio 
García Fernández 
presentará el acto.

       Presentación 
  de la obra:

Mil besos prohibidos 
de Sonsoles Ónega.

Pura Caballero 
presentará el acto.

       Presentación 
  de la obra:
Delparaiso 

de Juan del Val.
María Isabel 

Rodríguez Palop 
presentará el acto.

        Fin de la Feria 
               y presentación 

  de la obra:
El mensaje de Pandora 

de Javier Sierra.
Israel Espino 

presentará el acto.

9 
de la tarde

Actuación 
         de teatro, circo 

      y acrobacias:
El abrazo a la lectura

de Olga Calle 
y Sergio Pérez.

Concierto 
       del cantante 

               Dimayo
que presentará 
su nuevo disco 
llamado MUY.

 Actuación 
              del grupo musical 

Swing Ton Ni Song.
Aurora Samino cantará 

junto a este grupo.

 Concierto 
                 del grupo musical 

         Los Cassettes.

  Actuación 
      del cantante 
    Niño Índigo.

Este programa de actividades está adaptado a lectura fácil.
Lectura de prueba y validación realizada por María Vargas Borrallo
“© Europea de fácil lectura Logo: Inclusion Europe. Más información en www.easy-to-read.eu “.
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